



Article-1 Les Femmes par les Femmes

Femmes, la pratique du vélo, son intérêt.

Comme chacun, bien sur chacune, nous avons toutes fait du vélo.

Avec le développement de cette activité, et selon le temps dont nous disposons, nous avons peut-être été amenée à pratiquer cette activité seule, en famille ou en club, en sportive ou en toute liberté.

Actuellement le *boom* du VAE fait que nous voyons plus de féminines de tout âge avec ce type de vélo, route ou VTT, mais roulant sans être licenciées et n'appartenant pas à un club.

Ce que j'en pense : très bonne initiative de leur part, qu'il soit avec ou sans assistance, cela élargie un champ d'activité essentiel : Sport, Santé, déplacement personnel, sans oublier la partie tourisme et culture.

Donc il y a un travail de fond à réaliser pour le rouler ensemble.

Ce sujet reste vaste, alors je propose de suivre cette page avec divers sujets.

Françoise Valluche membre 6808

A suivre : Divers sujet à venir

Femmes Quelle pratique ? Quelle motivation ? Quel défi ?

Femmes et Club et fédération

Femmes au club des Cent Cols

Femmes et cyclotourisme

Femmes et Bénévolat au sein de structures

Femmes mon parcours club et structure.